

Staaten. Beide Seiten unterstreichen die Notwendigkeit, weiterhin einen aktiven Kampf gegen die Kräfte der Aggression und des Krieges zu führen, die sich dem Prozeß der Entspannung, der Verwirklichung des europäischen Vertrags Werkes nach Geist und Buchstaben wider setzen.

Übereinstimmend messen sie dem bevorstehenden Weltkongreß der Friedenskräfte in Moskau außerordentliche Bedeutung bei.

II

Die SED und die PdAS stimmen darin überein, daß die Internationale Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien 1969 in Moskau einen großen Beitrag zur Festigung der Einheit und Geschlossenheit der kommunistischen Weltbewegung auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus geleistet hat. Der Fortschritt im Kampf für Frieden und Sozialismus, im Kampf gegen den Imperialismus auf der Basis des breiten Zusammenwirkens aller antiimperialistischen Kräfte seit dieser Zeit beweist die große Bedeutung und Nützlichkeit solcher Beratungen.

Dabei betrachten beide Parteien die feste Freundschaft zur KPdSU und zur Sowjetunion, die Entwicklung brüderlicher Beziehungen zu allen Ländern des real existierenden Sozialismus, die Festigung der Einheit der kommunistischen Weltbewegung und die Stärkung des Bündnisses mit allen demokratischen Kräften als Grundbedingung für weitere Erfolge im Kampf für Frieden, Demokratie und Sozialismus.

Beide Delegationen verurteilen entschieden jegliche antisowjetische, großmachtchauvinistische Politik. Sie unterstreichen die Notwendigkeit, das wahre Gesicht jeder dem Marxismus-Leninismus feindlichen Ideologie und Praxis zu entlarven und zu bekämpfen und wenden sich gegen jeden Versuch, durch ultralinkes Sektierertum und Antisowjetismus die fortschrittlichen Kräfte zu spalten.

Die Delegationen der SED und der PdAS betonen, daß der Sieg des heldenhaften vietnamesischen Volkes im Kampf gegen die Aggression des USA-Imperialismus ein erneuter Beweis für die Überlegenheit der Kräfte des Sozialismus und des Friedens über die Kräfte der Reaktion und des Krieges darstellt. Jetzt kommt es darauf an, wachsam auf die Einhaltung der Bestimmungen der Pariser Abkommen durch die USA und das Saigoner Regime zu achten und die Solidarität mit den Völkern Indochinas noch stärker zu entwickeln.